

COMUNICADO N° 428 Miércoles, 28 de abril del 2021.

643,939 dosis de vacunas contra la COVID-19 han sido aplicadas en Panamá, desde que llegó al país el primer lote el pasado 20 de enero, según lo reportó el último informe del Programa Ampliado de Inmunización del Ministerio de Salud (MINSa).

Docentes son vacunados en Azuero

Paralelamente, este miércoles se inició el proceso de vacunación a docentes de la península de Azuero, como parte del proceso de retorno a clases semi presenciales en este sector del país a partir del 31 de mayo próximo.

Por ejemplo, en Herrera se recibió un total de 408 dosis de vacunas, de las cuales 224 están destinadas a docentes de 58 escuelas de la provincia, principalmente en planteles multigrados, ubicadas en áreas alejadas y con baja matrícula.

Mientras que la provincia de Los Santos recibió hoy miércoles 44 viales que corresponden a 264 dosis contra la Covid-19.

En Los Santos el proceso de vacunación se desarrolló en Las Tablas, donde se logró aplicar 114 dosis a 99 docentes y 15 administrativos.

Panamá Oeste ha vacunado a más de 25 mil personas

Cifras preliminares de la Región de Salud de Panamá Oeste detallan que se han aplicado 25,947 dosis, durante todo el proceso de vacunación en los circuitos 8-2 y 8-3 el cual concluyó el día de hoy.

De las dosis aplicadas, 1,549 corresponden al circuito 8-2, mientras que 1,139 en el circuito 8-3, que totalizan 2,688 dosis aplicadas, en esta última jornada.

Mañana inicia vacunación contra la COVID-19 en La Chorrera

Por otro lado, la Operación PanavaC-19 se tomará el circuito 8-5 hasta el próximo domingo 2 de mayo, donde se estima vacunar a una población de 28,688 personas en un horario de 7 de la mañana a 5 de la tarde.

En La Chorrera se vacunará a 25,376 adultos mayores de 60 años, 3,032 docentes y más de 200 embarazadas.

El Ministerio de Salud (MINSAL) informa que los centros de vacunación habilitados por corregimientos son, en Amador, el Centro Escolar Básico General Aminta Martínez; en Arosemena, el Centro Escolar Básico General Arosemena; Barrio Balboa en el Centro Escolar Básico General Victoria D' Spinay y la escuela José María Barranco; en Barrio Colón en la Escuela Leopoldo Castillo, Escuela Naciones Unidas y el Centro Regional Universitario Panamá Oeste.

De igual manera, se mantiene en El Arado, el Centro Escolar Básico General El Arado; en El Coco, en la Escuela Bianchery, el Centro Escolar Bilingüe El Coco y la Escuela Potrero Grande; en Feuillet en la Escuela La Doradilla y en Guadalupe, el Centro Escolar La Herradura, la Escuela Altos de San Francisco, Escuela Virgen de Guadalupe y Escuela Zaida Z. Núñez.

Se mantiene la misma norma para los corregimientos de Herrera, la Escuela La Zanguengas y el Centro Escolar Básico General El Trapichito; Hurtado, la Escuela Corozales Afuera; Iturralde, la Escuela León Soto; La Represa, el Centro Escolar Básico La Represa; en Los Díaz, el Centro Escolar Ollas Abajo; Mendoza, en el Centro Escolar Básico General Mendoza.

También la medida y horarios se aplica para la comunidad de Obaldía, en el Centro Escolar Básico General El Limite; en Playa Leona, las escuelas de La Mitra y Playa Leona; en Puerto Caimito, las sedes son Colegio Episcopal San José, las escuelas de El Progreso y Victoriano Chacón; en Santa Rita, el Centro Escolar Básico General José E. Escala.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 86,361,144 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 148,846,852 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,138,627 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 353,774 pacientes recuperados, 362 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 363,895.

A la fecha se aplicaron 9,134 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 3.9%

En las últimas 24 horas se han registrado 4 nuevas defunciones, además se actualizan 2 defunciones de días anteriores que totalizan 6,222 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

COMUNICADO

Los casos activos al día de hoy suman 3,899. En aislamiento domiciliario se reportan 3,543, de los cuales 3,380 se encuentran en casa y 163 en hoteles. Los hospitalizados suman 356 y de ellos 287 se encuentran en sala y 69 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).